

PÔLE GARE ■ Le centre de loisirs de la SNCF sera prochainement transféré

« Une excellente solution »

Le centre de loisirs sans hébergement de la SNCF sera, d'ici la fin de l'année, provisoirement transféré sur le site de l'ancienne école des Pierres-Couvertes.

Frédéric Levent

frederic.levent@centrefrance.com

C'est une étape de plus dans le processus de libération des terrains du plateau nord de la gare de Chartres. Un avenant à la convention de transfert du centre de loisirs, Arc en soleil, de la SNCF, a été signé, hier matin, au salon Montescot de l'ancien Hôtel de Ville, entre Chartres Aménagement et la SNCF.

« Un dossier vieux de huit ans »

Ce centre de loisirs est actuellement situé dans la zone du quartier de l'Épargne qui doit accueillir la salle de spectacles culturels et sportifs ainsi que la plateforme multimodale dans le cadre du projet Pôle gare.

Son transfert provisoire se fera dans l'ancienne école des Pierres-Couvertes, qui a définitivement fermé ses portes, la semaine dernière. Daniel Gué-



SIGNATURE. Daniel Guéret, adjoint au maire, Murielle Menouer, directrice management de la SNCF, Franck Masselus, PDG de Chartres Aménagement, et Karine Dorange, adjointe au maire, lors de l'avenant à la convention de transfert du centre de loisirs de la SNCF (de gauche à droite).

ret, adjoint au maire en charge du projet Pôle gare, s'en félicite : « On a trouvé une excellente solution. Elle clôturait un dossier vieux de huit ans, qui a connu de nombreux rebondissements. Les habitants du quartier des Hauts-de-Chartres continueront ainsi d'entendre des enfants dans la cour de l'école. » Le déménagement du centre de loisirs

est prévu au quatrième trimestre.

Une solution qui satisfait, également, Murielle Menouer, directrice management de la SNCF : « Le chemin a été long, mais nous y sommes arrivés. » Karine Dorange, adjointe au maire en charge des affaires scolaires, précise : « L'école des Pierres-Couvertes n'a pas été fermée pour accueillir le centre de

loisirs. Les effectifs étaient en baisse depuis des années. C'est une école qui a toujours été entretenue et quelques travaux mineurs seront nécessaires. »

Le centre de loisirs de la SNCF, qui reçoit, en moyenne, une centaine d'enfants, se retrouvera, ensuite, à proximité de la gare, vraisemblablement dans les locaux bâtis sur l'îlot Sernam. ■